



**Nombre de alumnos:** yulisa Yaneth gonzalez Godínez

**Nombre del profesor:** Ana Estelí hidalgo

**Nombre del trabajo:** reporte de lectura de los temas de 2.3 al 2.5 de la antología.

**Materia:** supervisión de casos clínicos

**Grado:** 9 cuatrimestre

**Grupo:** b

Comitán de Domínguez Chiapas a 29 de mayo de 2020

Reporte de lectura de los temas 2.3 al 2.5 de antología.

En este apartado en general se analizarán los cambios que han tenido los manuales, Varios e importantes son los cambios que trae esta nueva versión del manual diagnóstico y estadístico de los trastornos mentales, Trastornos mentales, dsm-51 en el área de los trastornos del ánimo, se explicará los cambios que trae la versión del manual hace mencionar en la lectura que se analizarán los cambios propuestos a las diversas categorías diagnósticas de los trastornos del ánimo, la evidencia a favor de ellos, así como las críticas y controversias surgidas en la comunidad médico-científica. En este breve comentario de actualidad, analizaremos los datos hasta ahora disponibles respecto de los cambios propuestos a las diversas categorías diagnósticas de los trastornos del ánimo, la evidencia a favor de ellos, así como las críticas y controversias surgidas en la comunidad médico-científica. Trastorno bipolar Dentro de los cambios a destacar para el trastorno bipolar, de forma de mejorar la precisión del diagnóstico y facilitar la detección temprana en el ámbito clínico, el Criterio A para episodios maníacos e hipomaníacos, incluirá un énfasis en la evolución de la actividad y la energía, y no solamente en el estado de ánimo. —otros trastornos bipolares y desordenes relacionados, Trastornos depresivos El DSM-5 incluye varios cambios respecto de los trastornos depresivos, incluyendo trastornos nuevos como el trastorno disruptivo por desregulación anímica y viejos conocidos, como el trastorno disfórico premenstrual, de tratamiento más adecuadas.

Patologías neuróticas, signos y síntomas: en este apartado se analizará las patologías neuróticas mencionadas, Trastorno de ansiedad. TA por separación, Mutismo Selectivo, Fobia específica, TA Social, Trastorno de Angustia, Agorafobia, TA generalizada Trastorno obsesivo-compulsivo (TOC), Los trastornos somatomorfos, Los trastornos disociativos, Los trastornos facticios y simulación, Los trastornos del control de los impulsos.

Patología de la conducta, signos síntomas: en este apartado se analizará en el dsm-5, los cambios que han surgido, que se menciona a continuación: 1- Los tres trastornos que recogía el DSM-IV siguen existiendo, pero dependen de categorías distintas, como puede comprobarse en la imagen. 2- Se ha mantenido el nombre del Trastorno por déficit de atención con hiperactividad y del Trastorno negativista desafiante, pero ha cambiado el nombre del Trastorno disocial a Trastorno de la conducta. 3- Se ha modificado un trastorno

que en el DSM-IV estaba recogido en los Trastornos del control de los impulsos, el Trastorno explosivo intermitente, especificando mejor sus síntomas y condicionantes y precisando que la edad mínima para su diagnóstico son los 6 años. 4- En general, no ha habido cambios en los criterios diagnósticos de los tres trastornos que se encontraban en el DSM-IV, más allá de leves cambios en la redacción. Los cambios que sí se han presentado en el DSM-5 con respecto a dichos trastornos.

En este apartado nos habla sobre los cambios que han surgido, y que, si es importante conocer al fondo la información, la evolución que estos manuales hacen para tener una mayor claridad, una buena especificación en sus conceptos de significados, en este caso serían los trastornos.